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No dia quatro de agosto de dois mil e onze, às 17:00 horas na sala de reunião da ESAG, 1 

reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG, com as seguintes presenças: Mário César 2 

Barreto Moraes, Arnaldo José de Lima, Aroldo Schambeck, Dannyela da Cunha Lemos 3 

(Suplente Discente), Everton Luis Pellizzaro Cancelier, Jovane Medina Azevedo, Julíbio 4 

David Ardigo, Júlio S. Dias, Lisandro Fin Nishi, Maurício C. Serafim, Marina Nogueira dos 5 

Santos (Suplente Técnica), Nelson da Silva, Nério Amboni, Patrícia Vendramini, Rodrigo 6 

Bousfield, Simone Ghisi Feuerschütte, Acadêmica  Sara Fantin Ribeiro, Acadêmica Clenia 7 

de Mattia (Suplente Discente). Ausências: Bruno César Romão Pacheco, Clerilei Bier 8 

(justificada), Francisco de Resende Baima (justificada), Graziela Dias Alperstedt (justificada), 9 

Raquel Verônica da Cunha Bastos (justificada). Ordem do Dia: 1. Ata da Reunião Anterior; 10 

2. Homologação das Eleições para Chefe e Subchefe de Departamento (Prof. Júlio); 3. 11 

Constituição da Comissão Eleitoral Setorial (Relator: Prof. Mário); 4. Relatório Final - Curso 12 

de Extensão – Edital sem Ônus (Relatora: Marina); 5. Outros Assuntos. 1. Ata da Reunião 13 

Anterior – Colocada em discussão, aprovada por unanimidade. 2. Homologação das 14 

Eleições para Chefe e Subchefe de Departamento – O Prof. Júlio, apresentou o resultado 15 

das eleições para Chefia e Subchefia dos Departamentos para homologação do Conselho 16 

de Centro conforme prevê o Edital nº 01/2011, no seu art. 9.1.. A eleição se realizou no dia 17 

28 de julho do corrente, transcorrendo em clima de normalidade dentro das disposições 18 

estabelecidas pelo Estatuto da UDESC, e também o previsto no Regimento Geral da 19 

UDESC, e do Edital nº 01/2011 da Direção Geral da ESAG. Foram eleitos os seguintes 20 

professores: 1. Departamento de Administração Empresarial – Profª Isabela Regina Fornari 21 

Muller, Chefe, e Prof. Leandro Costa Schmitz, Subchefe. 2. Departamento de Administração 22 

Pública – Prof. Maurício Custódio Serafim, Chefe, e Profª Ivonete da Silva Ramos, 23 

Subchefe. 3. Departamento de Ciências Econômicas – Profª Ana Paula Menezes Pereira, 24 

Chefe, e Prof. Lisandro Fin Nishi, Subchefe. Colocado em discussão, o Conselho 25 

homologou o resultado da eleição. 3. Constituição da Comissão Eleitoral Setorial – O 26 

Prof. Mário fez a leitura da Comunicação Interna nº 003/2011, encaminhada pela Comissão 27 

Central Eleitoral, que solicita ao Conselho de Centro a constituição de uma Comissão 28 

Eleitoral Setorial composta de 5 integrantes, sendo 3 docentes, 1 técnico universitário e 29 

discente, para eleição aos cargos de Reitor e Vice-Reitor da UDESC. As eleições 30 

acontecerão dia 26 de outubro – 1º turno, e dia 23 de novembro – 2º turno. Após discussão, 31 

e indicação da Direção Administrativa, Chefes de Departamento e Diretório Acadêmico, a 32 

Comissão foi aprovada por unanimidade, ficando assim constituída: Prof. Júlio da Silva Dias 33 

(DAE) – Presidente; Prof. Adriano de Amarante (DCE, Profª Emiliana Debetir (DAP),Técnico  34 

José Carlos Kinchescki – Secretário, Acadêmica Beatriz Konrad.  4. Relatório Final - Curso 35 

de Extensão – Edital sem Ônus – A Conselheira Marina apresentou o Relatório Final do 36 

  



   

Presidente:                                    Secretário: 

 270 

 

Curso de Extensão “Recursos Humanos e Administração da Função Pública”. 1 

Coordenadoras: Profª Graziela Dias Alperstedt e Profª Simone Ghisi Feuerschütte. Curso 2 

em parceria com a ENA-Brasil. Colocado em discussão, o relatório final foi aprovado por 3 

unanimidade. 5. Outros Assuntos – A Acadêmica Clenia agradeceu a divulgação das atas 4 

no site da ESAG. Solicitou que as resoluções também constem. Solicitou ainda que, fosse 5 

revisto a proibição do uso de notebook nas reuniões do CONCENTRO. A Profª Patrícia 6 

justifica a proibição pelo motivo de distorções das decisões do CONCENTRO divulgadas 7 

pelos acadêmicos no twitter. O Prof. Everton ressaltou que foi uma decisão votada e 8 

aprovada por unanimidade no Conselho de Centro.  Mencionou ainda que a utilização causa 9 

distração. O Prof. Julíbio discordou e opinou pela utilização, pois acha que ajuda na sua 10 

participação no Conselho, pois tem informação em tempo real. O Prof. Maurício informou 11 

que as questões publicadas no “twitter” estavam distorcidas das realizadas no próprio 12 

conselho. O Prof. Mário solicitou que o assunto vá para pauta da próxima reunião. O Prof. 13 

Arnaldo sugeriu a criação de um regimento interno do CONCENTRO, designando uma 14 

comissão que normatize esses assuntos. O Prof. Mário solicitou que a constituição dessa 15 

comissão fosse para a pauta da próxima reunião. A Acadêmica Sara Fantin questionou 16 

sobre as mudanças na entrega dos prêmios na formatura, se já estão valendo. O Prof. Mário 17 

informa que continua sem modificação. A Acadêmica Sara ressaltou que na última formatura 18 

(01/08) não houve premiação em todas as modalidades. O Prof. Mário esclareceu que a 19 

última formatura houve problema com horário limite determinado pelo Centro de Eventos da 20 

UFSC, não poderia ultrapassar às 12h. Na seqüência informou que a formatura de Balneário 21 

Camboriú será realizada no próximo dia 13/08, com 10 alunos formandos. O Prof. Arnaldo 22 

registrou que o convite da Cerimônia em Balneário está sem o nome da Profª Patrícia 23 

Vendramini (Chefe do curso de Administração Pública). O Prof. Mário diz que não há 24 

liberalidade na confecção ao convite. O Prof. Arnaldo ressaltou que os alunos têm liberdade, 25 

mas o convite deve ser aprovado pela ESAG. Balneário Camboriú foi a única turma que não 26 

apresentou. O Prof. Arnaldo informou que o discurso do orador também não foi enviado. O 27 

Prof. Mário informou que a formatura do Curso de Administração Empresarial e do Curso de 28 

Administração Pública, realizou-se no dia 01 de agosto, ocorreu tranquilamente. A Profª 29 

Simone registrou a postura do representante do CRA durante a entrega dos certificados. 30 

Ressaltou que é favorável a presença do CRA, porém acha que a entrega da carteira 31 

profissional não deve ocorrer durante a cerimônia de formatura, e sim realizada em outro 32 

momento. O Prof. Nério não concordou com a participação do CRA. A participação do 33 

Presidente do CRA foi lastimável pelo seu posicionamento e prejudicou a imagem da ESAG. 34 

O Prof. Arnaldo opinou que a mesa deve ser composta apenas por representantes da ESAG 35 

e da UDESC. O Prof. Mário informou que hoje foi nomeado o técnico que irá trabalhar no 36 
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Departamento Administração. Haverá bolsistas para preencher os demais turnos em que o 1 

técnico não estará trabalhando para atender os alunos. O Prof. Mário comunicou sobre o 2 

Convênio com a ESPM (Mobilidade Graduação e Pós). Há necessidade que o Chefe de 3 

Departamento vá até São Paulo para fechar alguns detalhes operacionais. O Prof. Arnaldo 4 

questionou qual a vantagem que a ESPM terá. O Prof. Mário ressaltou que será uma 5 

parceria. Não será cobrado nada dos alunos, mesmo que a ESPM seja uma instituição 6 

particular. O Prof. Nério ressaltou a ótima oportunidade para os alunos da ESAG poderem 7 

vivenciar a experiência dos alunos de uma escola de primeira linha, além de poderem 8 

convalidar créditos em disciplinas e em atividades complementares. Os nossos alunos 9 

precisam participar para terem uma visão mais ampla do mercado profissional, assim como 10 

dos programas de “Trainne”. O intercambio também facilitará a troca de experiências entre 11 

alunos e professores, no sentido de desenvolverem uma rede de cooperação, 12 

principalmente no desenvolvimento de pesquisas comparadas, visando a sua publicação 13 

posterior. O Prof. Nério informou e convidou os integrantes da Equipe Diretiva para 14 

participarem de reunião com o Prof. Alexandre Marino Costa da UFSC para tratar de 15 

parcerias e da participação da ESAG/UDESC no PNAP- Programa de Aperfeiçoamento 16 

Profissional. O Prof. Arnaldo informou que o Prof. Estevão (CEAD) faz parte do Conselho 17 

Nacional de Educação à  Distância. Sugeriu mais parcerias com CEAD. O Prof. Mário 18 

esclareceu que a proposta ainda do CEAD era de transformar algumas disciplinas de 19 

Administração Pública na modalidade a distância. O Prof. Mário ressaltou a dificuldade de 20 

manter o padrão dos alunos, cursando disciplinas na modalidade a distancia. O Prof. Nério 21 

mencionou que a ESAG não se manifestou acerca da proposta feita pelo CEAD em tempos 22 

atrás. O CEAD está aberto para propostas e a ESAG não pode fazer nenhuma crítica a sua 23 

forma de atuação. O ensino a distância na UDESC deve ser repensado. O Prof. Julíbio diz 24 

que o problema do CEAD é político. Outro problema do ensino a distância é a evasão e a 25 

avaliação acaba ficando “fraca”. O Prof. Mário informou sobre Ofício nº 38/2011, da Pró-26 

Reitoria de Ensino, a respeito da criação de novos cursos na Universidade respeitando os 27 

Planejamentos Estratégicos de cada Centro em consonância com o plano 20 da UDESC. 28 

Solicitou ao Prof. Arnaldo que traga para a próxima reunião (documento PROEN) em pauta 29 

os cursos de Ciências Contábeis, Comunicação Social, Direito, Sistemas de Informação e 30 

Sistema de Informação Gerencial. O Prof. Arnaldo fará reunião com os 3 Chefes de 31 

Departamento para discussão do assunto. Nada mais havendo a tratar, foi a presente 32 

reunião encerrada, da qual eu, Marina Nogueira dos Santos e Tânia Mara M. Cardoso 33 

lavramos a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os presentes 34 

do Conselho. Florianópolis, 04 de agosto de 2011. 35 

 


